

viernes, 25 de junio de 2021

La Real Federación Española de Atletismo premia a la Diputación de Sevilla como 'Mejor Organizador de Campo a Través' por el Cross Internacional de Itálica

Alejandro Moyano, responsable del Deporte provincial, ha recogido el galardón



La Real Federación Española de Atletismo ha designado a la Diputación de Sevilla como Mejor Organizador de Campo a Través, por la organización del Cross Internacional de Itálica y ha querido premiar 'su esfuerzo, dedicación y méritos' en la Gala del Atletismo Español, celebrada ayer en el Auditorio Juan de la Cierva en Getafe, Madrid.

Un certamen especial y emocionante, en el que se pone en valor la trayectoria deportiva de los mejores atletas de la temporada 2020 y se premia la labor de clubes, entrenadores, jueces, organizadores e instituciones. Un contexto en el que el diputado provincial de Cultura y Ciudadanía,

Alejandro Moyano, responsable del Deporte provincial, ha recogido el galardón en nombre de la Diputación y de la Organización del Cross de Itálica.

'La del Cross de Itálica es una gran familia, que encabeza su director técnico, José Manuel Díaz Chaves, pero de la que formamos parte muchas mujeres y hombres. Desde los que estamos en la gestión política, los responsables técnicos provinciales y municipales, los jueces o el personal sanitario, de mantenimiento y apoyo operativo, hasta los voluntarios y voluntarias, que aportan el latido a nuestra Organización', ha explicado Alejandro Moyano, al mostrar su agradecimiento.



Agradecimiento, que el diputado de Deporte ha querido hacer extensivo también 'al Ayuntamiento de Santiponce y a la Junta de Andalucía, por la calidad de nuestra colaboración interinstitucional. Es precisamente esta voluntad de sumar sinergias entre administraciones, la que engrandece un evento como el Cross de Itálica y le permite, no solo ser uno de las mejores carreras del campo a través de España y del calendario internacional, sino, además, motor de desarrollo y atractivo turístico para nuestra provincia'.

La Real Federación Española de Atletismo ha premiado también en la Gala del Deporte 2020 a: Sara Gallego y Asier Martínez, como mejores atletas Sub 23; Bernat Erta y María Vicente, como mejores atletas Sub 20; Pol Oriach y Salma Paralluelo, como mejores atletas 'Generación Atletismo', y Rosa Escribano y Martín Fiz, mejores Atletas Master.

En cuanto a los entrenadores, se ha reconocido a Joan Lleonart y José Luis Mareca, con el Premio José Luis Torres al Mejor Entrenador, mientras que François Beoringyan ha obtenido el Premio Mejor Entrenador Generación Atletismo. Como mejores jueces, se ha distinguido a Álvaro Biescas y Rubén Martínez Vega, en la categoría de Novel. Entre los mejores clubes, el Playas de Castellón, en categorías femenina y masculina. La Mejor Federación Autónoma ha sido la Federación Catalana de Atletismo.

En la modalidad de organizadores, junto a la Diputación de Sevilla, los galardones se han entregado a: WIT Madrid 2020, por el Meeting Pista Cubierta; la Diputación de Castellón por el Memorial José Antonio Cansino, mejor Meeting al Aire Libre; el Maratón Valencia Trinidad Alfonso EDP, como mejor organizador de maratón; XXXIX Edreams Mitja Mara Maratón de Barcelona, como mejor organizador de media maratón; 10 Km Valencia Ibercaja 2020, mejor organizador de 10 km en Ruta; XXII Trofeo de Marcha AD Cerro Buenavista, mejor organizador de Marcha Atlética y Reventón Trail, mejor organizador de Trail Running.

El 'Premio Mujer y Atletismo' ha recaído en esta edición del 2020 en Esperanza Edo.